
 Interrogazione n. 522
presentata in data 13 novembre 2017
a iniziativa del Consigliere Malaigia
“Casette SAE già deteriorate”
a risposta immediata

Il sottoscritto consigliere regionale

Premesso:
che subito dopo il sisma del 2016 sia il Governo nazionale, sia  il Governo regionale avevano

promesso la consegna delle casette di legno (SAE);
ad oltre un anno dalla scossa del 24 agosto del 2016 che ha colpito la nostra Regione, in tutto,

nelle Marche, si contano 31 mila sfollati, 28.500 sono sistemati in alloggi affittati e 2.500 ancora
negli hotel della costa adriatica;

per far fronte all’emergenza abitativa tra  piccoli borghi e frazioni  dovrebbero essere costruite
ed assegnate 1.555 Sae ma a tutt’oggi ne sono state consegnate, in tutta la Regione, 260 soltanto;

le prime SAE realizzate hanno un costo di 6.750 euro al metro quadro, superiore al costo al
metro quadro di un immobile di lusso al centro di Roma o di Milano;

Tenuto conto che:
le Sae presentano pareti in laminato di legno di 19 centimetri di spessore  che si stanno deterio-

rando velocemente;
i cittadini che hanno ricevuto i moduli abitativi del Consorzio Nazionale Servizi di Bologna la-

mentano una situazione descrivibile come “vivere in forni d’estate e ghiacciaie d’inverno”;
a quanto risulta dalla stampa, le casette consegnate mancano di caditoie e le pendenze sono

evidentemente sbagliate  avendo già creato con la prima neve e le prime piogge disagi ed allaga-
menti;

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere

quale sia lo stato effettivo della costruzione delle SAE.


